



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Impfbus kommt wieder nach Knittelfeld

Das bereits gut funktionierende und niederschwellige Impfangebot in der Steiermark wurde mit dem Impfbus weiter ausgebaut: Bis Ma?rz 2022 fahren zwei Impfbusse durch das Bundesland. Einer davon macht nun erneut halt in Knittelfeld.

Am Mittwoch, 8. Dezember bezieht die mobile Impfstra?e von 9:30 bis 12:30 Uhr ihren Posten am Knittelfelder Hauptplatz.

Alle, die sich im Rahmen der Impfbus-Aktion impfen lassen mo?chten, werden ersucht, unbedingt einen Lichtbildausweis und die e-card sowie – sofern vorhanden – den gelben Impfpass mitzubringen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Achtung: Im Impf-Bus werden Erst-, Zweit- und ab sofort auch Auffrischungsimpfungen durchgef?hrt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, jedoch muss die zweite Impfung mit dem Impfstoff von AstraZeneca 4 Monate und mit allen anderen Impfstoffen 6 Monate zur?ckliegen.

